

Combien d'hélicoptères à la Rega ?

La Rega dispose de **20 hélicoptères de sauvetage**, de **14 bases hélicoptère** et d'une base d'entraînement à Granges (SO). Les mécaniciens s'occupent souvent de contrôler la bonne marche des hélicoptères. Lorsqu'un hélicoptère est au hangar, un remplaçant est envoyé sur une base. C'est pour cela qu'il y a plus d'hélicoptères que de bases. Quelle est la base la plus proche de chez toi ? Pour le savoir, rends-toi sur rega.ch/sites.

SAIS-TU CE QUE FAIT LA REGA ?

À quoi sert la Rega ?

La Rega apporte **une aide médicale aérienne**, lorsque quelqu'un est malade ou blessé. Les hélicoptères sont utilisés pour les missions en Suisse, tandis que les avions-ambulance transportent les patients qui sont à l'étranger en Suisse. La Rega existe depuis plus de 70 ans.

Qui soutient la Rega ?

Ses **3,7 millions de donatrices et donateurs**. Grâce à elles et eux, la Rega peut secourir les personnes en détresse – comme toi, si tu as un jour besoin d'aide. Pour remercier ses donateurs de leur soutien, la Rega peut prendre en charge les coûts des interventions.

Comment alerter la Rega ?

En Suisse, compose le **1414**. À l'étranger, le numéro est différent : **+41 333 333 333**. Peu importe où tu te trouves, c'est une cheffe ou un chef d'opération de la centrale d'intervention de la Rega, à l'aéroport de Zurich, qui te répondra et t'aidera.

À quoi servent les avions-ambulance ?

Avec nos **trois avions-ambulance** nous transportons en Suisse des patients qui sont gravement malades ou blessés alors qu'ils étaient à l'étranger, par exemple pour des vacances. Ils **sont surveillés et soignés** pendant toute la durée du vol **par une équipe médicale**.

Qu'est-ce qu'une affiliation Rega ?

Pour devenir membres, les adultes donnent **40 francs** par an à la Rega. Les **enfants**, eux, **n'ont rien à payer** jusqu'à leur 18^e anniversaire. Chaque membre reçoit une carte de donateur.

Combien de missions ?

La Rega aide en moyenne **39 personnes** par jour et donc environ 14 000 personnes par année. C'est presque autant que le nombre de fans que le stade olympique de la Pontaise à Lausanne peut contenir.

Qui travaille à la Rega ?

Beaucoup de personnes **de différents métiers**. La Rega emploie par exemple des pilotes, des ambulancières, des médecins d'urgence, des mécaniciens, des logisticiens et des employés de bureau.